



Superficie	600 m²
Référence	5375510
Prix	Prix NC

Mougins

Maison à louer (06250)

- A pied du vieux village de Mougins magnifique villa vous offrant une incroyable vue sur les Collines de Cannes, les îles de Lerins et sur l'Esterel. La villa d'une surface d'environ 600m² est implantée sur un beau terrain de 2. 200m² avec piscine et jacuzzi chauffés. La villa propose en rez-de-jardin une vaste pièce de vie comprenant séjour/ salle à manger et cuisine de plus de 150m² avec une belle hauteur sous plafond, un bureau, un salon et une salle à manger d'été, une grande suite de maîtres comprenant, une chambre (1), une grande salle de bains, 2 dressings, et une chambre de 50m² ...

- At walking distance from the old village of Mougins, magnificent villa offering a panoramic view on Cannes' hills, the Lerins Islands and the Esterel. The villa with a living surface of 600 sqm is nested on a beautiful land of 2 200 sqm with pool and jacuzzi heated. On the garden floor: large living room/dining room and kitchen of more than 150 sqm with beautiful ceiling heights, a study, a summer living room and a summer dining room, a master suite bedroom (1), with complete bathroom, 2 dressing room and another bedroom of 50 sqm (2). On the first floor: 3 large bedrooms 'suites (3-4-5), two ...

BERGMANS FIRST CHOICE PROPERTIES

85 bd Sadi Carnot - 06110 LE CANNET

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

